



## CANELA FINA



POR RUBÉN CORTÉS

# Andy mide lealtades

El hijo de López Obrador, aspirante a ser presidente de México en 2030, inició su campaña de reafirmación de lealtades

al proyecto dinástico de su padre, con un gobernador que vive un momento político bajo y delicado, al ser señalado directamente por el Mayo Zambada.

Como Secretario de Organización de Morena, Andrés Andy López controla la operación política del país, con el reparto de candidaturas.

Y su hermano Gonzalo Bobby López, maneja 328 mil millones de pesos, como supervisor del Corredor.

La reafiliación de Rocha Moya pasa por encima de toda consideración política sensata, pues Rocha Moya es señalado como traidor por Zambada, y en su estado han asesinado a casi personas en los últimos cuatro meses.

Declaró Zambada: "Joaquín Guzmán

López me pidió que asistiera a una reunión para ayudar a resolver las diferencias entre los líderes políticos de nuestro estado.

Estaba enterado de una disputa en curso entre Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, y Héctor Melesio Cuén Ojeda, ex diputado federal, alcalde de Culiacán y rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), sobre quién debería dirigir esa institución".

El plan de volver a afiliar a los militantes de Morena llevará a Andy López hoy al Senado, donde afiliará a Gerardo Fernández No-

roña, quien a pesar de trabajar para Morena desde 2011 se había negado a ser militante. Bueno, pues hoy Andy López lo ensartará.

Antes, pasó por la Cámara de Diputados para reafiliar a Ricardo Monreal, quien alguna vez fue rejego, pero ya dijo "prefiero no ser nada antes que traicionar al presidente".

Para más demostración de fuerza, le ordenó comprar tabletas para la reafiliación. En un audio publicado por El Universal, se escucha al hijo de López Obrador pedirle a Monreal comprar las tabletas:

"Es importante que adquieran sus tabletas porque después, también todos los demás procesos de la Secretaría de Organización se van a hacer así.

Es decir, la inscripción de representantes de casilla, las capacitaciones, todo se va a hacer de forma digital.

Con esto no solo estamos agilizando las cosas.

Las tabletas, marca Samsung, Galaxy Tab A9+, cuestan cuatro mil 499 pesos y serán para cada uno de los 253 legisladores de Morena: un millón 138 mil 247 pesos.

Morena fue creado por López Obrador con familiares y amigos: es un negocio político de familias y amigos que, ya envuelve a los tres poderes: Alcalde Luján, Taddei, Batres Guadarrama, Godoy Ramos, Romero Oropeza, Monreal.

El país como una finca particular. Un grupo de familiares y amigos que desde 2018 controla la burocracia dorada gubernamental, con las estructuras de poder en los tres niveles de gobierno, además del control del empresariado.

Lo llamativo es que López Obrador nunca esté seguro de las lealtades. Y las mide.

**La reafiliación de Rocha Moya pasa por encima de toda consideración política sensata, pues Rocha Moya es señalado como traidor por Zambada, y en su estado han asesinado a casi personas en los últimos cuatro meses**

